

## Des décors réalisés par des collégiens pour Châtel en fête

**CHÂTELAILLON-PLAGE** Vendredi dernier, Stéphane Villain, premier adjoint au maire de Châtelailon-Plage, et des représentants des conseils de quartier de la commune ont rendu visite aux élèves de quatrième et troisième des Sections d'enseignement général et professionnel adapté (Segpa) du collège Albert-Camus de La Rochelle. Les collégiens sont en train de réaliser, sous la houlette de Gaby Savay, leur professeur, des décors pour l'événement Châtel en fête : trois transats et une cabine de plage au format XXL. Ces créations illustreront l'édition 2019 de cet événement qui se déroulera les 29 et 30 juin prochains à Châtelailon-Plage sur le thème des « Folie's balnéaires ».



Les élèves du collège Albert-Camus de La Rochelle avec leurs professeurs et Stéphane Villain (en chemise claire). PHOTO « SO »